
 

 

Conseil de l’école Claudette-et-Denis-Tardif 

Procès-verbal de la réunion du 10 juin 2021 à 19 h 
10, Hawkins Crescent, Sherwood Park 

 

Points saillants 

1. Le travail d’étude du site et de vérification de la qualité du sol pour la future école débutera 
sous peu. 

2. Rencontre avec BGC pour discuter d’une possibilité de partenariat pour la nouvelle école 
3. Story Jumper a rapporté 2 405 $ à l’école 

— 

Présences : Tina Belzile, Marie-Pierre Castonguay, Valérie Dier, Danielle Elliott, Pascale Fortin, Karine 
Gervais, Suzanne Gow, Julie Harvey, Bridget Laird, Michel Lapointe, Mariama Moussa, Alexandra 
Rutherford 

1. Ouverture de l’assemblée à 19 h 01 
Karine souhaite la bienvenue 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Pascale propose, Suzanne appuie 
 

3. Adoption du procès verbal du 13 mai 2021 
Marie-Pierre propose, Psacale appuie 
 

4. Rapport de la présidente 
4.1. Délégation à la réunion du CSCN du 16 juin 

• Pour demander le secondaire 
4.2. Intention pour l’année prochaine 

• Tout le monde est intéressé à revenir 
4.3. Choisir une date pour l’AGA virtuelle (début septembre) 

• 1er septembre 2021 à 19 h 
 

5. Rapport du directeur 
5.1. Activités  

• 16 juin — Courte visite des prématernelles avec les enseignantes sur l’heure du midi 
• 23 juin — Célébration de la remise des diplômes à la maternelle 
• 24 juin — Célébration de la remise des diplômes 6e année 
• 25 juin — Dernière journée d’école 

*les enseignants vont avoir des petites fêtes de classe individuelles 
 

5.2.  Intervenante scolaire communautaire 
• Elle organise des activités pour les classes selon les demandes des enseignants 



 

 

o Activités récréation 
o Remise des diplômes 6e année (avec Mme Cindy et Mme Martine) 
o Remise des diplômes maternelle (avec Mme Édith) 
o Vidéo pour les futurs maternelles 
o Vidéo pour la délégation des parents au CSCN 

 
5.3. Nouvelle école 

• La firme Morrison Hershfield a été retenue par le ministère de l’Infrastructure pour 
faire l’étude du site et la vérification de la qualité du sol. Ce travail débutera sous 
peu. 

• La demande pour un centre de petite enfance a été faite au gouvernement.  
• Rencontre avec BGC — possibilité de partenariat avec nous. 

o Supporter les jeunes de la communauté 
o Construction d’un édifice de 23 000 pieds2 adjacent à notre école 

 Bureaux 
 3 salles multifonctionnelles  
 Cuisine communautaire 
 “Social Hub” 
 Gymnase 

o Possibilité/ouverture d’offrir des programmes en français 
o Programmation 

 Programme d’avant/après école 
 Programme nature pour les 3-4 ans 
 Tutorat 
 Programme avec les personnes âgées 

5.4. Plan d’amélioration continue (PAC) 
• Nous sommes en train de recueillir les données de fin d’année.  
• Les rencontres de transition débuteront la semaine prochaine. 

 
6. Rapport de l’enseignante 

6.1. Story Jumper 
• Nous avons amassé 2 345 $ sur Story Jumper + 60 $ d’une famille 
• Il faut dépenser un minimum de 352 $ pour acheter des copies papier des livres 

écrits par les élèves. Ces livres resteront à la bibliothèque. 
 

7. Varia 
 

8. Fermeture de l’assemblée à 19 h 56 
Karine propose, Marie-Pierre appuie 


